

Jahresbericht 2011 / 2012

Ein erfolgreiches Jahr unserer Curler Veteranen-Gemeinschaft Bern liegt hinter uns. Gerne gebe ich Euch im Rahmen des Jahresberichtes einen Überblick über das abgelaufene Vereinsjahr.

Die Entwicklung der Mitgliederzahl ist nach wie vor stabil, d.h. Abgänge und Austritte in den verschiedenen Mitgliederkategorien konnten durch ebenso viele Neueintritte kompensiert werden. Leider mussten wir in der abgelaufenen Curlingsaison von Weber Katja, Morgenegg Ernst und Wegmüller Hans für immer Abschied nehmen.

An der Hauptversammlung 2011 wurden die Mitglieder des Vorstandes für die Amtsperiode 2011-2013 wiedergewählt resp. Othmar Häuptli neu als Spielleiter gewählt.

Hier einige Eckdaten unserer Veteranen-Gemeinschaft:

Unser **Sommerausflug** in den Klettgau wurde von 48 begeisterten Teilnehmenden besucht. Unser Dank gilt Walter Blaser für die ausgezeichnete Organisation. Das **39. Berner Veteranenturnier** in der CBA war mit 32 teilnehmenden Teams wiederum ein voller Erfolg. Der Einstieg als Spielleiter ist Othmar Häuptli mit Erfolg gelungen.

Unser internes **Schlussturnier** konnte ebenfalls erfolgreich durchgeführt werden.

Besonders erfreulich ist das hervorragende Abschneiden mehrerer Teams aus unserer Veteranen-Gemeinschaft an diversen Veteranen-Turnieren.

An dieser Stelle möchte ich meinen Vorstandskollegen für die sehr gute Arbeit bestens danken. Mein besonderer Dank gilt auch Euch Mitgliedern der CVGB für das Engagement, die Begeisterung und das familiäre Beisammensein, wenn sich die Gelegenheit ergibt. Ebenso danke ich ganz herzlich unseren Sponsoren.

Auf die Hauptversammlung 2012 tritt unser Vorstandsmitglied Fritz Rieder zurück. Während vielen Jahren hat er sich im Vorstand mit viel Kompetenz und Erfahrung eingesetzt. Dafür danken wir ihm herzlich.

Wir sind immer bestrebt und mit Freude dabei alle unsere Mitglieder der CVGB zu unterstützen.

Ich bin mir sicher, dass ihr Euch auch in der kommenden Saison als aktives Mitglied unserer Gemeinschaft mit Freude engagiert und dass ich Euch an den kommenden Anlässen begrüssen darf.

Bern, 24. April 2012

Gustav Schneider, Präsident CVGB